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一般財団法人	有本積善社	

	

第 4 回	 番組審議会	議事録	
	

開催日時：2016 年 7 月１3日（水）14：00～15：00		

会	 	 場：京都府舞鶴市字円満寺 158-6	西市民プラザ 2階	市民活動団体活動室	

委員総数：5人	 	 出席：4人	 欠席：1人	

出席委員：松本	泰	 今安博和	 松井恭子	 山内茂樹	

欠席委員：水嶋純作	

局側出席者：放送局長	中西	進	 	 制作チーフ	上田秀篤（順不同敬称略）	

	

議 事 

 

１．局からの報告事項 

①	お昼 12 時からの生放送番組の中で、番組協賛社と一部業種が重なる他社の社員

がゲストとして出演し、パーソナリティとの出演主旨に関するトークの最後に、

協賛社のことに気づかず、ゲストの社の事業紹介等を行ってしまった。結果、協

賛社から後日クレームをいただくことになった。今後、局としても協賛社とゲス

トの関係を十分意識しつつ、所要の注意をパーソナリティとゲストに行っていき

たい。	

	

２．議題 

①「まいづるモーニングブリーズ（月〜金	07:00〜07:50）についての番組審議	

【パーソナリティ	瀬崎真菜	 木・金	担当分】	

[主な意見]	

・	若々しく明るい声で朝の番組にふさわしい。	

・	トークは方言をちりばめ、親しみがもてる。リスナーにもファンが多いと聞

く。	

・	ニュースは共通語に戻るのでよいが、準備に時間をかけてほしい。	

・	オープニングトークでの歳時記の話題は、云われなどをよく調べており努力

	 を評価する。	

・	ポテンシャルがある人材なので暖かく育てていただきたい。	

	

②	その他の番組等についての意見	

・	市役所が、舞鶴を PR する高校生を募集している。Maizuru	High	School	

Revolution という高校生が制作する番組の企画があったと思うが、この中で

PR することもできるのではないか。この番組はいつから始まるのか？	

局回答：市内の高校と調整を進めているところであり、できるだけ早く開

始したいと思っている。	

	

以上で審議は終了した。	
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